Sospechoso de quemar a esposa y nieto Relojero pasó directo a la fiscalía

EDGAR CHINCHILLA

Corresponsal GN

El relojero de apellido López sospechoso de causar un incendio en el que murieron su esposa y un nieto salió aver a la 1:30 p.m. del hospital San Carlos.



Lo sacaron del hospital bien vigilado. EDGARCHINCHILLAGN

Lo sacaron bien vigilado. Afuera lo esperaban agentes del OIJ, que lo llevaron a celdas judiciales v luego a la fiscalía, donde lo iban a interrogar.

El incendio ocurrió el 12 de octubre en Santa Rosa de Pocosol. San Carlos, v en él fallecieron Margarita Carazo Leiva, de 51 años, y su nieto de 9 añitos.

López les dijo a las autoridades poco después del hecho que había tomado plaguicida muy tóxico, pero en el hospital San Carlos desmintieron esa versión. Solo presentaba quemaduras en los brazos, las piernas y parte de la cara.

Las autoridades judiciales esperan aún los resultados de la autopsia para determinar cómo murieron la señora y el chiquito.

Una fuente del hospital aseguró que López intentó suicidarse ayer en la mañana, pero lo pescaron cuando había quitado varias celosías del baño de su cuarto para aparentemente lanzarse desde el segundo piso. Otro funcionario del centro médico dijo que también piensan que intentaba escapar, perofalló.